
峰山町・大宮町・網野町・丹後町・弥栄町・久美浜町合併協議会 

第１６回総務・企画・議会小委員会（議事概要） 
 
日 時  平成 15 年 4 月 15 日（火）AM9：30~AM10：21 
場 所  峰山町役場 
出席者数 13 人（欠席 1 人） 
傍聴者数 １人 
主な議題 
（1）協議第１号 15 公共的団体の取扱いに関すること（継続協議） 
（2）次回の議題について 
（3）次回の小委員会の日程 
 
議事経緯 
◆委員長あいさつ 
◆会議の成立確認 
◆副部会長の紹介 
◆議題 
 
（1）協議第１号 15 公共的団体の取扱いに関すること・・・・・・確認 
 
主な意見 
 
委 員 丹後森林組合に網野町森林組合だけ入っていないが、新市での見通しはどうか。 
部 会 丹後森林組合の合併時のいきさつはわからないが、組合自体の問題でもあり、行 
    政としては一本化のお願いということになるだろう。 
委 員 町からの補助金は出ているのか。 
部 会 森林組合自体にはわずか出ているが、あとは国・府・町からの事業に対する補助 
    金である。 
委 員 ６町も合併して組織の改革を行っているので、そういった趣旨を理解してもらい、 
    また地方自治法 157 条で市長が指揮監督できるとあるので、合理化の方向での指 
    導をお願いしたい。 
委 員 ここには出ていないが、各町にある婦人会についての議論はなかったのか。 
部 会 婦人会については、町によってはないところもあると思うが、あるところは町で 
    一つにするといったことが必要と考える。また、ないところでも何らかの調整が 
    されると思う。 
委 員 公共的団体には猟友会などが入っているが、婦人会は扱われないのか。 
部 会 ここには、各部会から上がっているもので、事務的な漏れ落ちもあろうかと考え 
    る。猟友会などは有害鳥獣の関係で農林から上がっている団体である。ここには、 
    例示的に示しているので、あがっていないからといって調整されないものではな 
    い。合併が議決されれば、それらの団体に対して調整が図られると考える。 
委 員 ここでは、総務に関係のある団体だけについて協議するのか。 



部 会 個々の団体については、それぞれの部署で調整が図られると考える。ここでは全 
    体に対しての方向性を決定していただきたい。 
委 員 新しい市になっても合併しないという団体があるのか。 
部 会 自主的に協議されている団体もあろうかと思うが、まだ行政の方から個々の団体 
    に対する合併についての正式な働きかけはされていない。 
委 員 合併すると、補助金がなくなるといった不安を感じている団体があると考えるが、 
    財政的な面を考えた話し合いの時期はいつか。 
部 会 団体だけでなく事業に対する補助金については財政的な問題であり、新市の予算 
    を組んでいく中で調整をしなければならない。合併が議会で決定されてはじめて、 
    補助金等についてその都度団体と連絡をし、また要請があれば中に入り対応して 
    いくことになると考える。各団体については各担当課が把握しており、担当課に 
    より調整が図られる。 
 
（2）次回の議題について 
   協定項目の協議について  
 
（3）次回の小委員会の日程 
   第 17 回総務・企画・議会小委員会 
     日程 平成 15 年 5 月 20 日（火）午前 9 時 30 分 
     場所 丹後町役場 

 
文責 峰山町・大宮町・網野町・丹後町・弥栄町・久美浜町合併協議会事務局 

（速報のため、事後修正の可能性あり） 


